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Ordine del giorno:  

• Analisi delle criticità evidenziate nel Riesame 2016 ed eventuali proposte 

I lavori della commissione prendono avvio dall’analisi delle criticità evidenziate nel Rapporto di 

Riesame 2016. 

In particolare, nel Riesame 2016 erano stati individuati i seguenti obiettivi nelle “Azioni da 

intraprendere” per il miglioramento del CdS: 

→ Riduzione degli abbandoni tra il primo e il secondo anno 

→ Riduzione del ritardo nel percorso  

→ Potenziamento dell’internazionalizzazione   

→ Miglioramento delle strutture e delle attrezzature 

→ Ampliamento del supporto agli studenti 

→ Inserimento nel mondo del lavoro 

 

Per quanto riguarda il primo obiettivo, la commissione evidenzia che anche per l’a.a. in corso, sia il 

Coordinatore che i docenti del CdS, hanno partecipato alle attività di orientamento e orientamento 

consapevole previste dal CAOT. Inoltre, utile alla riduzione dell’abbandono, è l’incentivazione 



della partecipazione degli studenti al tutorato. A tal proposito un’anticipazione del bando per il 

reclutamento dei tutor consentirebbe di avviare le attività durante il semestre, garantendo una 

maggiore interazione tra docenti e tutor. Si insisterà con gli organi competenti al fine di avviare al 

più presto le procedure necessarie. Inoltre, si cercherà di progettare attività di tutorato più 

applicative che non si limitino alla mera ripetizione della lezione. Infine, il responsabile dei test per 

la verifica delle conoscenze iniziali ha predisposto e reso disponibile sulla piattaforma di e-learning 

una simulazione dei test per consentire agli studenti di autovalutarsi. Inoltre, è stato reso disponibile 

e pubblicizzato sul sito del Dipartimento di Informatica un MOOC (Massive Open Online Course) 

sulle conoscenze di base di Matematica utili per il superamento del test.  

Per quanto attiene il ritardo nel percorso, la  Commissione Paritetica sottolineava l’importanza del 

monitoraggio del rapporto tra CFU previsti dagli insegnamenti erogati e impegno richiesto da parte 

degli studenti. I docenti del primo anno si sono, quindi, confrontati e hanno ritenuto opportuno 

ridistribuire i CFU e i contenuti degli insegnamenti di Programmazione e di Laboratorio di 

Informatica nell’offerta formativa prevista per 1’a.a. 2016/2017, uniformandoli tra le due track. Si 

procederà allo stesso modo anche per l’insegnamento di Linguaggi di Programmazione e per tutti 

gli insegnamenti del secondo anno.  

Inoltre, per la ridurre il ritardo nel percorso la commissione ritiene fondamentale pubblicizzare il 

piano di studi per studenti Non Impegnati a Tempo Pieno (NITP). A tal fine si propone di inserire 

un link specifico sulla pagina del CdS e di sottolineare la reversibilità della scelta come previsto 

dall’art. 35 del Regolamento didattico di Ateneo adeguato al nuovo Statuto. 

Per incentivare l’internazionalizzazione si propone di condurre una indagine tra gli studenti 

analogamente a quanto già fatto nella laurea magistrale per comprendere le motivazioni che fanno 

da deterrente alla partecipazione ai bandi Erasmus. 

Per quanto riguarda le strutture e le attrezzature del Dipartimento, nell’ambito dell’attribuzione dei 

fondi per il Miglioramento della didattica, è stato presentato il progetto per la realizzazione della 

wireless. L’esito non è ancora disponibile, ma qualora il progetto non dovesse essere finanziato, si 



procederà in ogni caso alla sua implementazione ritenendo il potenziamento della rete fondamentale 

per gli studenti del CdS. Si è inoltre avviato l’ammodernamento delle aule della ex Facoltà di 

Scienze.  

Per ampliare il supporto agli studenti dal secondo semestre dell’a.a. 2015/2016 è attiva una 

piattaforma di e-learning di Dipartimento. Per l’a.a. 2016/2017 si incentiverà l’uso di tale 

piattaforma che potrà divenire unico luogo in cui il materiale didattico relativo a tutti gli 

insegnamenti sarà fruibile. 

Infine, l’inserimento degli studenti nel mondo del lavoro viene continuamente favorito da incontri 

con aziende (locali, nazionali e internazionali) che spesso organizzano, durante gli eventi, sessioni 

di colloqui selettivi. 

Nelle riunioni successive la commissione esaminerà i questionari degli studenti resi 

disponibili dall’Ateneo e i dati sugli esami messi a disposizione dal CSI. 

 

La riunione si chiude alle ore 11.00 

 

 


